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 令和３年５月２４日、能代市教育委員会定例会を能代市役所新庁舎３階会議室９・１０にお

いて午後１時５５分に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

 教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

 委 員       西 村 省 一 

 委 員       中 嶋 佐千子 

※（欠席）委 員   寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            石 川 佳 英 

教育部次長           有 山   勇 

能代教育事務所長          本 間   将 

学校教育課長          佐 藤   充 

学校教育課参事          安 部 芳 幸 

生涯学習・スポーツ振興課長   田 口 俊 成 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   山 崎 和 夫 

教育総務課参事         柳 谷   敬 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       柴 田 裕 彦 

 

○本日の会議に付した事件 

  日程第１ 会期の決定 

  日程第２ 会議録署名員の決定 

  日程第３ 前回定例会会議録の承認 

  日程第４ 教育長報告 

  日程第５ 議 事 

承認第 ６号 臨時代理の承認について 

議案第１６号 能代市社会教育委員の委嘱について 

議案第１７号 能代市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第１８号 能代市立図書館協議会委員の任命について 

議案第１９号 能代市子ども館運営協議会委員の委嘱について 

議案第２０号 能代市文化会館運営協議会委員の委嘱について 

議案第２１号 令和３年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出に

ついて 

        （追加提案） 

        承認第 ７号 臨時代理の承認について 

  日程第６ その他 
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【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時００分までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、３番西村委員と５番中嶋委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さんから異議がないので、前回４月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

５月 ７日（金）能代市地域学校協働活動推進員委嘱状交付式 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

５月１１日（火）能代市いじめ問題対策連絡協議会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１３日（木）令和３年度第１回能代市立小中学校事務共同実施推進協議会 

（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１４日（金）校長面談（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１７日（月）校長面談（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１８日（火）令和３年度能代市校長会第１回校長研修会（渟城西小学校） 

５月２４日（月）教育長及び木村教育委員辞令交付式（市役所 市長応接室） 

教育委員会定例会（市役所 会議室９・１０） 

５月２６日（水）令和３年度能代市初任者研修会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

能代市献花式（大森慰霊碑） 

６月 ８日（火）市議会定例会（～２３日） 

令和３年度能代市山本郡校長会第１回学校経営研究会 

（能代市中央公民館） 

６月 ９日（水）東京２０２０オリンピック聖火リレーミニセレブレーション 

（能代市総合体育館） 

６月２４日（木）教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

 

 

【日程第５ 議事】 

○教育長 

「承認第６号 臨時代理の承認について」説明を願う。 
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○教育部次長 

承認第６号 令和３年度能代市教育委員会関係職員の人事異動の発令について《資料に

より説明》 

○教育長 

異議がないので、「承認第６号」を承認する。 

   次に、「議案第１６号 能代市社会教育委員の委嘱について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第１６号 能代市社会教育委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１６号」を可決する。 

   次に、「議案第１７号 能代市公民館運営審議会委員の委嘱について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第１７号 能代市公民館運営審議会委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１７号」を可決する。 

   次に、「議案第１８号 能代市立図書館協議会委員の任命について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第１８号 能代市立図書館協議会委員の任命について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１８号」を可決する。 

   次に、「議案第１９号 能代市子ども館運営協議会委員の委嘱について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第１９号 能代市子ども館運営協議会委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１９号」を可決する。 

   次に、「議案第２０号 能代市文化会館運営協議会委員の委嘱について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第２０号 能代市文化会館運営協議会委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２０号」を可決する。 

   次に、「議案第２１号 令和３年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出につ

いて」説明を願う。 

○教育部次長 

   議案第２１号 令和３年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出について《資

料により説明》 

○中嶋委員 

カリキュラム・マネジメントの在り方に関する調査研究事業とは、どのようなことを行

うのか、教えていただきたい。 

○学校教育課長 

カリキュラム・マネジメントとは、学校での教育課程の編成を指すものである。毎年行

われているが、時代に即したものとして、組織的に学校全体で進めていくため、調査研究

を行うものである。 
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○西村委員 

   国、県の委託金が多く計上されているが、充当される事業内容は、どのようなものか。 

○学校教育課長 

ＩＣＴを活用した授業改善支援事業費では、電子黒板のリース料、ＩＣＴの技術的な支

援に当たる方の委託料等である。 

カリキュラム・マネジメントの在り方に関する調査研究事業費では、先進地視察旅費、

事務用品の購入等である。 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２１号」を可決する。 

   次に、追加提案「承認第７号 臨時代理の承認について」説明を願う。 

○教育部次長 

   承認第７号 令和３年度能代市教育委員会関係職員の人事異動の発令について《資料に

より説明》 

○教育長 

   異議がないので、「承認第７号」を承認する。 

 

 

【日程第６ その他】 

○教育長 

「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項等があれば、お願いする。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

東京２０２０オリンピック聖火リレー開催について《委員のみに配布した資料により説

明》 

○教育長 

質問等をお願いする。 

○木村委員 

聖火リレーは、１４名の方が走るのか。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

能代市総合体育館から能代駅まで、１人約２００メートルの距離を１４名の方が走るこ

ととなっている。 

組織委員会が発表したランナーは、ＰＲランナーが元プロ野球選手・監督の山田久志さ

ん、一般公募ランナーが高校生の佐藤花音さん、医師の太田原康成さんである。残りの

方々はスポンサー企業の推薦で走る方なので、その方については５月下旬頃の発表予定と

伺っている。 

○教育長 

質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○西村委員 

先月、宮城県白石市の小学校で防球ネットの木製支柱が倒れ、児童が死亡するという事

故が発生した。 

おそらく学校でも点検等は実施していたと思うが、ここでは事故はあり得ないという思
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い込みがあったのではないかと感じた。 

先入観のない、固定観念のない、まっさらな気持ちで、学校内の点検をもう一度見直し

ていくということが大事だと思う。 

○教育部次長 

この事故を受け、市内小中学校及び閉校学校の施設点検を行ったところ、能代南中学校

の使用していないソフトボール場で傾いた支柱等があり撤去した。今後も、点検して悪い

ところがあれば、対応したい。 

○学校教育課長 

学校では毎月、月初めに安全点検を行っている。 

毎月、行うことであるが、点検の際は、まっさらな気持ちで、改めて確認を行いたい。 

○木村委員 

コロナ禍において、パンデミックが発生した場合、無意識のいじめ、差別化というのが

起きるような気がする。 

以前から実施している「シトラスリボン」を付けておくと、そういう事態が起きた時に、

「私はそういう差別はしません」という意識が、子供たちの中から生まれてくるような気 

がする。 

私も「シトラスリボン」を付けていると、「実践します」という気持ちになる。 

パンデミックが起きる前に子供たちにそういう意識をもっていただけるような環境を作

っていただきたい。 

○教育長 

先日、能代第二中学校の啓発活動が報道されていた。この取り組みが広がっていき、他

の学校でも子供の内面に普段からそういう意識ができるように呼びかけていきたい。 

○学校教育課長 

コロナウイルスへの感染は、誰にでも起こりうることである。学校でも感染者探しをしな

い、差別をしないということを確認していただくよう、お願いしている。 

○教育長 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、６月２４日午後２時００分から、能代市役所 二ツ井町庁舎２階庁議

室において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時３３分閉会 


